

JugendOrchester & FRIENDS



Sei
da
bei!

Hi, liebe*r Jugendliche*r!

Hast du Lust, mal wieder so richtig tolle Musik zu machen – und das auch noch mit 250 anderen Jugendlichen? Willst du Teil einer mitreißenden Gemeinschaft sein, die was bewegt? #jugendbewegt

Dann halte dir schon mal den **17. bis 19. März 2023** frei! Da findet nämlich unser nächstes Probenwochenende statt.

Wer wir sind: das *JugendOrchester&Friends* der Neuapostolischen Kirche Westdeutschland.

Seit mittlerweile zwanzig Jahren musizieren wir gemeinsam anlässlich von Jugendtagen, Konzerten und Auftritten nicht nur im Bezirk, sondern auch rund um den Globus – am liebsten bis nach Kapstadt!

Wenn du darauf Bock hast, dann schau einfach mal in unsere Social-Media-Kanäle rein (@jugendorchesterandfriends), dort halten wir dich auf dem Laufenden.

Ach so, ... du solltest am besten ein Orchesterinstrument spielen – das ist klar, oder? ;)

Wir freuen uns total auf DICH!

Liebe Grüße!
JugendOrchester&Friends

P.S.: Anmelden kannst du dich bis zum 31. Januar 2023 unter: <https://www.jugendtag-orchester.de/anmeldung>